

SECTION DE LA BIBLIOTHEQUE NATIONALE

Le thème du Congrès de la Rochelle « Information et formation des lecteurs » avait suscité de nombreux commentaires et réflexions des membres de la section de la Bibliothèque nationale. A partir des réponses reçues des différents départements, ont pu être dégagés trois sujets d'exposés et de discussion :

- la politique de l'accueil ;
- l'information-formation du lecteur dans les salles de lectures des départements encyclopédiques et dans les départements spécialisés ;
- la formation des informateurs.

La publication des exposés de Mlle Lambert « la Politique de l'accueil », et de Mme Pezeril « l'Information des lecteurs dans la salle de travail du Département des Imprimés », permettront à nos collègues qui n'étaient pas à la Rochelle, d'en connaître les propositions et de trouver dans la motion qui a été envoyée à M. l'Administrateur général de la bibliothèque, le résultat des discussions sur un sujet essentiel pour la Bibliothèque nationale.

Marie-Louise Bossuat.